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様式１(第 6 条関係) 

 

報  告  書 
 ( チーム アジ（野藤 班） 班) 

開 催 日 時 平成 30 年 10 月 24 日 午後 7 時～8 時 30 分 

開 催 場 所 美川公民館 

出 席 議 員 

野藤 薫、三浦 大紀、上野 茂、佐々木 豊治、 

澁谷 幹雄、牛尾 昭 

司会者 野藤 薫 

報告者 三浦大紀 

記録者 上野 茂 

参 加 人 数 19 人 

主な要望・提言等 

１ バスに人が乗っていない、そこに金を払うよりデマ

ンドタクシーなみの乗り物にしてほしい。 

２ 入浴券をもらったが温泉に行くにも車がいる。多く

の方が不満を持っている。何か方法は無いか 

３ 消防団への出動時の連絡が班長までしかない、全団

員に届くようにしてほしい。 

４ 熊が良く出る、危険なのでメールなどで確実に知ら

せてほしい。 

５ 防災無線は当てにならないメールなどで１００％伝

わるようにしてほしい。 

６ 免許を返納したら不便だ、もっと公共交通の利便性

を考えてほしい。 

７ 人口減少によりこれから 10 年、20 年後どうなるのか

教えてほしい。 

８ 上内田などカーブで危ないところがある見に来てほ

しい。 
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主な要望・提言等 

【執行部へ回答を求める項目】 

９ 空家が増えてきた何とかならないか？今後どうする

のか？ 

10 地域のことは地域で出来るよう公民館の予算を増や

してほしい。 

11 学校統合の話を毎年聞く、何年後とかはっきりして

ほしい。 

12 空いているスクールバスなど使えないのか？有効に

使うといいと思うが。 

13 風力発電の話があるが、騒音や電磁波など説明がな

いので心配、十分な説明をしてほしい。 

14 独自の産業を伸ばすよう支援してほしい。 

15 離合できない道がある早く整備をしてほしい。 

16 鳥獣対策のワイヤメッシュなど田橋・横山だけでな

く美川地区もしてほしい。 

17 ヌートリアが出るが、対策を考えてほしい。 

18 人口減少で学校統合など聞く、雇用促進住宅もある

し他所から人が来るような独自の教育を考えてほし

い。 

19 草刈が大変県大生が交流をかねて来てくれないだろ

うか？ 

20 里帰り出産が多い。将来のＵターンなど定住につな

げられないか？ 

21 旧那賀郡は道が完全に整備されている自治区制度を

やめて一体となるようにしてほしい。 

22 雇用促進住宅の空屋なんとかならないのか？ 

23 上内田地区で浜田・三隅道の側溝からの落水対策を

してほしい。 

24 上内田の山で亀裂が有る。補修してあるが心配だ。

根本から改良してほしい。 
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主な要望・提言等 

25 U・I ターンがあっても働くところがない。 

26 朝市をやりたい。 

27 休耕地の畑など貸すので市内の方が借りられる仕組

みがないか。 

 

 

浜田市議会議長  川 神 裕 司  様 

 

平成 30 年 10 月 30 日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

    

                  チームアジ（野藤 班）   

代表者 野 藤  薫       
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当日の様子 

  

  

  

  
 


